

ADM 17382/25

“PROTOCOLO DE ACUERDOS 2025”

ACUERDO N° 266-STJSL-SA-2025.- En la Provincia de San Luis, a VEINTISIETE días del mes de OCTUBRE de DOS MIL VEINTICINCO, los Sres. Ministros del Superior Tribunal de Justicia, Dres. JORGE ALBERTO LEVINGSTON, JOSÉ GUILLERMO L'HUILLIER, ANDREA CAROLINA MONTE RISO, EDUARDO SEGUNDO ALLENDE y VÍCTOR MANUEL ENDEIZA.-

DIJERON: Vista la presentación de la Dra. Flavia Molina Arlandi, en representación delegada por la Universidad Católica de Cuyo – Sede San Luis y de la Asociación Federal sin fines de lucro, “Abogacía Transformadora”, enviada en comunicación electrónica de fecha 21/10/2025 y agregada en actuación N° 28857787/25 del ADM 464/15, mediante la cual solicita apoyo desde la comunidad judicial y en especial de la Escuela de Especialización para Magistrados y Funcionarios y de Capacitación para el Personal Judicial, “Dr. Juan Crisóstomo Lafinur”, para la organización y amplia difusión del “PRIMER ENCUENTRO FEDERAL ACUSATORIO Y ESTRATEGIAS DE LITIGACIÓN PENAL EN LA ERA DIGITAL”, como así también que se declare tal encuentro de interés judicial.

Que, conforme surge de dicha presentación, el mencionado Encuentro se desarrollará los días 30 y 31 de octubre de 2025, en la Universidad Católica de Cuyo, sede San Luis, con modalidad híbrida, transmitiéndose en vivo para inscriptos que viven a más de 150 km de distancia y está organizado por las referidas entidades, con colaboración de los Colegios de Abogados y Procuradores de la ciudad de San Luis, de Villa Mercedes y de Concarán.-

Que, por su parte, el Dr. Fernando Julio De Viana, en carácter de integrante de la Comisión Organizadora del mencionado Encuentro, mediante comunicación electrónica de fecha 22/10/2025, refiere que tal evento contará con la participación de la Dra. Andrea Carolina Monte Riso, Ministra del Superior Tribunal de Justicia, y destacados profesionales a nivel nacional, como los Dres. Mauro Lopardo, Joaquín Alonso, Gonzalo Gasull, Mariana Oroño, Franco Garbarino y Claudia Soledad Ibáñez.-

Que ante lo expuesto y dado que la temática sobre la que versará el referido Encuentro resulta inherente al ámbito judicial, se considera pertinente la declaración de interés judicial del mismo y la autorización de la colaboración administrativa.-

Por ello;

ACORDARON: I) DECLARAR de INTERÉS JUDICIAL el “PRIMER ENCUENTRO FEDERAL ACUSATORIO Y ESTRATEGIAS DE LITIGACIÓN PENAL EN LA ERA DIGITAL”, a realizarse los días 30 y 31 de octubre de 2025, con modalidad híbrida, en la Universidad Católica de Cuyo, sede San Luis.-

II) SOLICITAR a la Escuela de Especialización para Magistrados y Funcionarios y de Capacitación para el Personal Judicial, “Dr. Juan Crisóstomo Lafinur”, la colaboración con la organización del referido Evento.-

III) DISPONER que la Oficina de Prensa y Comunicación Institucional realice amplia difusión institucional del Encuentro de referencia.-

IV) DETERMINAR que por Secretaría Administrativa se publique el presente Acuerdo en la página web institucional del Poder Judicial de la Provincia en la sección “Acuerdos”.-

Con lo que se dio por terminado el acto, disponiendo los Sres. Ministros se comunique el presente Acuerdo a los presentantes, a los Colegios de Abogados y Procuradores de la Provincia, y a todo el personal y organismos del Poder Judicial Provincial.-